

Paris Est Immobilier

**3 Pièces**

**66 m<sup>2</sup>**

**Réf. P06-831**

**895 000 €**

**Neuilly sur Seine**

Appartement à vendre (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Neuilly - Château. Sotheby's vous présente un appartement calme et lumineux, niché dans un immeuble de grand standing sur le prestigieux boulevard d'Argenson, à Neuilly-sur-Seine. Cet appartement offre une surface habitable de 66m<sup>2</sup>, répartie sur 3 pièces. Dès l'entrée vous serez séduit par la luminosité et les volumes généreux du séjour, agrémenté de larges baies vitrées donnant une vue directe sur le jardin. Une chambre est existante, une deuxième est facilement aménageable. Une salle de bains est à proximité de la chambre. Cet appartement de prestige allie parfaitement le confort moderne à ...

Neuilly - Château. Sotheby's presents a quiet, bright apartment nestled in a luxury building on the prestigious boulevard d'Argenson, in Neuilly-sur-Seine. This apartment offers 66m<sup>2</sup> of living space, divided over 3 rooms. As soon as you enter, you'll be seduced by the brightness and generous volumes of the living room, with its large picture windows giving a direct view of the garden. One bedroom already exists, and a second could easily be converted. A bathroom is adjacent to the bedroom. This prestigious apartment perfectly combines modern comfort with timeless elegance in one of Neuilly's ...

## PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)